

COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate

Nouvelle présidence à l'Ordre des conseillers et conseillères d'orientation du Québec

Montréal, le 13 juin 2016 - Mme Josée Landry, conseillère d'orientation organisationnelle, vice-présidente de l'Ordre des conseillers et conseillères d'orientation du Québec depuis 2012, a été élue à la présidence de l'Ordre, le 10 juin 2016. Cette élection, tenue à Magog, dans le cadre du colloque 2016 de l'Ordre, a été réalisée au suffrage des membres du C.A.



Conseillère d'orientation depuis près de 25 ans, Mme Landry connaît bien les dossiers de l'Ordre puisqu'elle a été responsable du comité de planification stratégique 2015-2020. Depuis 2015, elle coordonne le groupe de travail des conseillers d'orientation organisationnels. Elle a débuté sa carrière dans le secteur de l'employabilité et s'est vite spécialisée en intervention organisationnelle, auprès d'organisations de différentes envergures.

Mme Landry a été élue à la majorité, succédant ainsi celui qui a occupé ce poste de 2008 à 2016, M. Laurent Matte, c.o. Dans son discours, elle a rendu hommage au travail réalisé par le président sortant. M. Matte a eu droit à une longue ovation de la part des participants au colloque.

Enfin, au cours de cette même réunion, outre la présidence, le C.A. a procédé à l'élection du comité exécutif, dont voici la composition : vice-présidence : Michel Robert, c.o., conseillers : Alain Dubois, c.o., et Josée Senneville, c.o., administrateur nommé : Bernard Beauchesne.

L'OCCOQ compte 2534 membres offrant des services aux personnes de tout âge dans les secteurs de l'éducation, l'employabilité, la réadaptation, les organisations, la santé mentale et en pratique privée.

-30 -

Source : OCCOQ

Information : Diane Tremblay, coordonnatrice aux communications

514 737 4717 # 224 ou 1 800 363 2643 ou dtremblay@orientation.qc.ca